



# Mitteilung

Puerto Montt, 08 de agosto de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades del colegio.

En primer lugar, destacamos el proceso de actualización del Reglamento Interno y Manual de Convivencia Escolar (RICE) 2025-2026, desarrollado con la participación de toda la comunidad escolar. Agradecemos especialmente a las familias que demostraron compromiso y responsabilidad al asistir y aportar en la jornada de socialización. Los invitamos a descargar y revisar la propuesta de RICE disponible en nuestra página web: [www.ialeman.cl](http://www.ialeman.cl). El plazo para presentar sugerencias y/o comentarios es hasta el 05 de septiembre. Estas observaciones podrán ser enviadas al equipo de Convivencia Escolar, con el fin de contar con un documento alineado con la normativa vigente.

Por otra parte, los estudiantes de 7° Básico vivieron junto a sus compañeros y profesores una experiencia única en la nieve en Antillanca. Durante una semana aprendieron a esquiar y fortalecieron valores como la responsabilidad y el respeto, además de atributos IB como ser audaces, solidarios y buenos comunicadores. Confiamos en que esta actividad, desarrollada en un entorno natural privilegiado, haya contribuido a su crecimiento personal y renovado energías para afrontar los desafíos que restan del año académico.

Asimismo, nos complace informar que todos los estudiantes de II Medio ya cuentan con sus familias anfitrionas para su intercambio en Alemania, programado para enero y febrero de 2026. Este logro refleja los frutos de las alianzas que hemos impulsado junto al Directorio. En esta ocasión, agradecemos la visita del Instituto Angell Akademie de Freiburg, representado por su profesor Alex Zarzuri, quien ofreció una enriquecedora charla a nuestros jóvenes, considerando que 3 de ellos irán a dicho establecimiento. Este tipo de instancias fortalece la relación con colegios alemanes y abre oportunidades para las futuras generaciones de alumnos.

De igual forma, invitamos a todas las familias a participar en la Wintermarkt (Feria de Invierno), organizada por el Centro General de Padres y Apoderados, que se realizará en el patio techado del colegio, mañana sábado 09 de agosto de 2025, entre las 11:00 y las 16:00 horas. Será una excelente oportunidad para compartir en comunidad, apoyar a los emprendedores y fortalecer nuestros lazos de amistad.

Aprovecho también de saludar afectuosamente a nuestros alumnos por el Día del Niño y la Niña, en especial a los más pequeños, quienes día a día nos sorprenden con su alegría. Ratificamos nuestro compromiso de garantizar sus derechos, promoviendo que éstos sean reconocidos y respetados.

Finalmente, les deseamos que disfruten en familia del fin de semana.

Atentamente.



**Gabriel Saldivia Yáñez**  
RECTOR